
Quillotano pasó de ser auxiliar en los buses Alfa 3 a vender PC
Factory en 60 millones de dólares

El ex dueño de PC Factory, Rodrigo del Real, recordó sus inicios como auxiliar de la
desaparecida empresa de buses Alfa 3 en una entrevista realizada por el youtuber Francois
Pouzet el pasado 26 de agosto. Además el cofundador de la tienda, habló sobre la famosa
venta de PC Factory por $60 millones de dólares.

Los buses Alfa 3 fueron reconocidos en los años 1980-1990 por sus largos recorridos desde
Los Andes hasta Valparaíso, pasando por Quillota hasta Santiago. Rodrigo, en la entrevista,
detalló que trabajó durante 8 meses aproximadamente entre su segunda y tercera carrera
universitaria con el fin de recaudar fondos.

Anuncio Patrocinado

“Realmente llegué a la garita de los Alfa 3 a pedir pega y me la conseguí. Me tuvieron
limpiando oficinas durante varias semanas hasta que finalmente me subieron a un bus, y
después ya estaba 30 días arriba de un bus y descansaba 7 días… Más o menos así
funcionaba, no reniego eso porque fue una enseñanza”, expresó el ex dueño de PC Factory.

Además, el cofundador de PC Factory sinceró que “realmente era una pega súper pesada, y
a veces las máquinas estaban hediondas y vomitadas”.
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Debido a su constancia y su visión de negocio, Rodrigo fue pionero en la venta de artículos
tecnológicos, donde con un modelo de armado de PCs a pedido del cliente y negocios
basado en la venta por internet, PC Factory se convirtió en el principal retail tecnológico.

A principios del año 2012, PC Factory fue vendida por USD$60 millones a un fondo de
inversión liderado por los ex-gerentes de Econsult, Juan Sommer, y Citigroup, Patricio
Baeza, según comunicó El Mercurio en esa época.

“Partimos la empresa con seis millones cada uno, con tres personas y yo cuando entregue la
empresa, cuando la vendí tenía como 400 personas trabajando y 15 sucursales… Realmente
yo estaba loco, para mi fue un alivio venderla”, declaró Rodrigo.

Si quiere revisar la entrevista completa realizada por Francois Pouzet puedes verla acá:

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

